

## ABSTRAK

**Siti Norhasanah:** 200101010682. *Pembiasaan Akhlakul Karimah Pada Anak Keluarga Pedagang Di Desa Bati-Bati Kecamatan Bati-Bati Kabupaten Tanah Laut.* Pembimbing Bidang Konten Metodologi, Bahasa dan Teknik Penulisan Drs. H. Murdan M.Ag pada Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin, 2024.

**Kata Kunci:** Pembiasaan, Akhlakul Karimah, Syaja'ah, Istiqomah,

Penelitian ini di latar belakang oleh kurangnya pembiasaan perilaku yang baik orang tua terhadap anaknya. Lingkungan keluarga yang paling dekat adalah orang tua. Salah satu faktor eksternal yang mempunyai pengaruh besar dalam pembentukan akhlakul karimah dan terhindar dari pergaulan bebas. Orang tua mempunyai kewajiban dan tanggung jawab untuk mengarahkan dan membiasakan akhlak yang baik terhadap anak-anak mereka,

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan cara pembiasaan akhlakul karimah pada anak dikalangan keluarga pedagang di Desa bati-bati Kecamatan Bati-bati Kabupaten Tanah Laut.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif. Subjek penelitian ini adalah masyarakat atau pedagang yang mempunyai anak masih sekolah di jenjang SMP-SMA. Objek dalam penelitian ini adalah pembiasaan akhlakul karimah pada anak dikalangan keluarga pedagang di Desa Bati-Bati Kecamatan bati-Bati Kabupaten Tanah Laut. Teknik Pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Adapun Teknik pengolahan data yang digunakan adalah editing, klasifikasi data, dan interpretasi data untuk kemudian dilakukan analisis data. Penelitian ini menggunakan Teknik analisis deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa orang tua di Desa Bati-Bati mereka meyakini akan pentingnya dibiasakan akhlakul karimah diantaranya sikap *syaja'ah* dan *istiqomah* tersebut kepada anak apalagi dari sejak kecil, hal itu dapat dilihat bahwa mereka sudah membiasakan kepada anak-anak nya dengan baik dalam kehidupan sehari-hari. Mereka membiasakan sikap *syaja'ah* dan *istiqomah* kepada anak nya tersebut melalui dengan 3 cara yaitu memberikan contoh teladan, memberikan nasihat yang baik, dan selalu mengingatkan dan memerintahkan anak nya dalam membiasakan sikap tersebut.